

## Zonser schmücken Tannen in der Altstadt

Seit vielen Jahren stellen die Kultur- und Heimatfreunde Stadt Zons zum 1. Advent einen Tannenbaum auf und richten diesen festlich her. Mit finanzieller Unterstützung von **Roberto de Bonis**, Inhaber des Schloss-Cafés, wurde wieder ein Baum gekauft, auf dem Schlossplatz der Zonser Altstadt aufgestellt und von Mitgliedern des Vereins um den Geschäftsführer **Reinhold Schoppmeyer** mit bunten Päckchen, Sternen, Weihnachtskugeln und einer Lichterkette geschmückt. Vor dieser schönen Kulisse schmeckte danach der wärmende Becher Glühwein besonders gut.

**Karl Kress**, Vorsitzender der Heimatfreunde, die in diesem Jahr den Heimatpreis der Stadt Dormagen erhalten hatten, hat das Jah-

resprogramm 2020 erstellt und konnte dabei einige Anregungen der Mitglieder einbauen. So findet am Mittwoch, 8. Januar, ab 19.30 Uhr im Feuerwehrhaus der Stammtisch mit einem Jahresrück-

blick 2019 statt. Am Mittwoch, 12. Februar, wird es dann mit dem karnevalistischen Stammtisch (gerne im Kostüm) ab 19.30 Uhr im Stammlokal Herberts jeck bei den Heimatfreunden.



Mitglieder der Kultur- und Heimatfreunde Zons freuen sich über den Weihnachtsbaum auf dem Schlossplatz.

FOTO: KULTUR- UND HEIMATFREUNDE